
巴西短宣分享                                                                         杜王淑儀 ( Ester ) 

很感恩可以和阿杜一同去巴西短宣。 

我們是有點“糊裡糊塗“地報了名,因為報名的時候,還不清楚要去的是一個怎樣的

地方,服事怎樣的群體,是怎樣的行程,但我們深信這是神給我們的機會,讓我們藉此

經歷祂更多。 

巴西的華人不是很多,只有十萬人左右,當中從中國過來的,大部份是做小食店鋪或禮

物店鋪的生意,工作的時間很長,整天要守在店鋪裡,很多人因為這樣沒有辦法回教會,

而且因為稅務很高,政府的貪污又嚴重,他們很多都說若跟政策做生意,一定虧本,所以

很多基督徒也會逃稅或走私。有一位弟兄這樣分享:對於逃稅,大家都看作習以為常,

但在我信主之後,就深深明白這是神看為不好的事,是罪,但我還是作了,因為一家人等

着養。再面對神的時候,又會內疚不已,因為我明知那是罪,還是去犯,有時候會想死掉

算了,覺得我這樣的人不應該回教會。聽到這樣的分享,我真的不知道說甚麼,但深深

體會當地的信徒在追隨主的路上絕對不是一件容易的事。那麼牧養信徒,傳福音的

工作就會更艱難。 

雖然這樣,但我仍看到很多神忠心的僕人在這裡默默事奉,像在聖保羅酒店的老闆娘,

她生命的見證和鼓勵像神為我們的行程打了支強心針。見到樂兒老師們對幼兒事奉

的擺上,亦讓我對“盡心,盡意,盡性事奉你的神“有不一樣的體會,她們大都是從年

青開始在樂兒學園教學,一教就十多年,一年都只放幾天的假期,而且很多是獨身,讓

自己有更多時間專心事奉。在當地教會,見到很多牧者,長老,執事們在教會,華人群

體所付出的時間和精神,讓我很敬佩,特別在古城裡,有一位執事,年紀老邁,開車有

時還會渴睡,但還是每星期探訪不同的小食店派發中信和福音單張,不會廣東話,表

達能力也不是很好,但也能與當地小食店的華人混成一片。他默默地付出,讓人看到

他一顆單純的,敬畏耶和華的心。 

很多年前,我曾跟着一位宣教士探訪一個偏遠的小村子,他當時已經六十多歲,走了三

個小時的山路,才到村口,那時天開始黑了,但很多村民都圍着我們,那位宣教士第一句

話是這樣的:今天再來到這裡,是想告訴你們一件事,神非常愛你們每一個。然後很激

動地哭了。 

這次的巴西短宣,讓我更體會到為甚麼宣教士們願意花一生時間,做很多世人看為不

合理的事,只為告訴一些他們使命裡的人們一句話:主耶穌愛你們! 

感謝主讓我們有機會到巴西這個地方,看到祂所愛的生命,告訴他們,主耶穌愛他們。 

 


